



2021. 7. 1

認定こども園新宿ベアーズ

日差しもだんだんと強くなり、いよいよ夏到来ですね！子どもたちは暑さに負けず元気いっぱいです。

6月からお散歩も再開し、子ども達は外に出られる楽しさを感じています。ダンゴムシ・ナメクジ・カタツムリ探しや、芝生を息が切れる程走り回ったり、季節の花や木の実などを探して歩いたり、様々な楽しみ方をしています。

朝の準備やお着替えも少しずつ保育者の援助がなくてもできるようになってきました。お片付けなども率先して行ってくれています。お洋服やお昼寝のタオルケットも「はんぶんこ・はんぶんこ」と声を出しながらたためるようになってきました。幼児クラスに上がり自分で出来る事が増えてきています。また食事に関しても、「苦手な物もひと頑張って食べてみる」を合言葉に少しずつでもいろいろな食材を味わってくれています。

## 今月のねらい

- 水に親しみ水あそびを楽しむ
- 夏の生活の仕方を知り、自分でできることはしようとする。
- 夏の行事に興味を持ち、楽しんで参加する。



おたんじょうび

おめでとう



1日(木) 英語であそぼう

6日(火) 避難訓練

7日(水) 七夕の集い

身体測定

8日(木) 英語であそぼう

9日(金) 歯科健診

15日(木) 英語であそぼう

17日(土) 夏まつり

28日(水) すいかわり

29日(木) 英語であそぼう



## 子どもの様子

そう組で育てていたカブトムシの幼虫がどんどん成虫になっていき、ぱんだ組にもオスのカブトムシを1匹分けてくれました。最初は虫カゴの中を食い入るようにみんなで見ていました。中には「触ってみたい!!」という子どももいて、カブトムシの本を読んで、持ち方を調べて持ってみました。毎日、一人ひとりが思い思いに観察しています。「ゼリーがなくなったよ」と教えてくれるぱんだ組のみんな。大事に育てています。

